

LES PAYS INTÉRIEURS - NUTSHIMIT

Charles Binamé et Naomi Fontaine, commissaires



Communiqué de presse – Pour diffusion immédiate

Val-d'Or – Le 27 mai 2025 - VOART Centre d'exposition de Val-d'Or présente du 12 juin 2025 au 24 août 2025,

LES PAYS INTÉRIEURS - NUTSHIMIT. De la vaste Collection Loto-Québec, les commissaires **Charles Binamé et Naomi Fontaine**, avec la participation de **Joséphine Bacon** pour l'adaptation des textes en innu-aimun, ont sélectionné une quarantaine d'œuvres réalisées par trente-six artistes. Inspiré par les échanges de leurs entretiens tout au long de ce projet, un dialogue accompagne chaque œuvre.

Vernissage le jeudi 12 juin 2025 à 17 h - Entrée libre.

Le choix des commissaires inclut l'œuvre des artistes suivants soit Tib Beament, Léon Bellefleur, Judith Berry, Victoria Block, Jordi Bonet, Michel Campeau, Janine Carreau, Ghitta Caïserman-Roth, Monique Charbonneau, Pierre Chénier, Magalie Comeau, Éric Daudelin, René Derouin, André Dubois, Albert Dumouchel, Catherine Farish, Pierre Fournier, Marc Garneau, Pierre Gauvreau, Roland Giguère, Suzanne Grisé, Sylvie Guimont, Manon Lambert, Stéphane Langlois, Fernand Leduc, Francois-Xavier Marange, France McNeil, Luc Nadeau, Alfred Pellan, René Richard, Jean-Paul Riopelle, Wendy Simon, Francine Simonin, M. Taillon, Peter Trépanier et Henri Venne.

L'exposition **LES PAYS INTÉRIEURS - NUTSHIMIT** se veut une découverte de nouveaux horizons tantôt tangibles ou poétiques. Le public peut lire la correspondance conviviale et généreuse, entre l'écrivaine et le cinéaste, qui commente et accompagne chaque œuvre choisie pour évoquer ces territoires en nous et au-dehors.

« La présentation de l'exposition *Les pays intérieurs – Nutshimit* au Centre d'exposition de Val-d'Or, illustre la volonté de Loto-Québec de rendre l'art accessible à tous et de mettre en relief le talent des artistes québécois, dont celui des deux commissaires. Nous sommes fiers de permettre à l'art contemporain de circuler d'un endroit à l'autre afin d'être apprécié par le plus de gens possible. »

– Éric Meunier, directeur de l'engagement sociétal à Loto-Québec

-30-

Source : Carmelle Adam, Directrice Centre VOART, (819) 825-0942
Direction des relations médias, Loto-Québec, (514) 499-5151